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Nein!
Gleicher Grund für Porsche nicht in die F1 zu gehen.
Das Risiko eine herben Image Verlust zu erleiden ist einfach zu groß. Besonders bei Audi, da
Audi ja in anderen Autorenne gut und erfolgreich vertretsn ist. Dann kommt noch der
wirtschaftliche Aspekt hinzu.

Kann ich mir kaum vorstellen. Aber man weiß es natürlich nie, wäre aber durchaus interessant!
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